

GRUSSWORT DES DIREKTORS DER ORTSPOLIZEIBEHÖRDE BREMERHAVEN



*Guten Tag,
ich bin Harry Götze, Direktor der Ortspolizeibehörde, und damit Chef der letzten kommunalen Polizei Deutschlands.
Wir feiern dieses Jahr unser 75-jähriges Bestehen.*

Seit Gründung durch die amerikanischen Besatzer im Jahre 1945 hat sich unsere Behörde fortwährend zu einer modernen, bürger-nahen Polizei unserer Stadt entwickelt und in dieser Zeit viele Herausforderungen meistern müssen. Wir sind eng eingebunden in die Netzwerke dieser Stadt und arbeiten erfolgreich mit allen Ämtern und Institutionen zusammen. Hervorheben möchte dabei auch die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit der senatorischen Behörde, mit den Kolleginnen und Kollegen der Polizei Bremen sowie dem niedersächsischen Umland. Dass dies eine riesige Teamleistung war und ist, versteht sich von selbst.

Deshalb gilt an dieser Stelle mein ganz besonderer Dank all meinen Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen in allen Organisationseinheiten und Stellen unserer Behörde, die die täglich steigenden Herausforderungen mit Professionalität und Hingabe bewältigen. Ganz besonders bedanken möchte ich mich auch bei unserem Dezernenten dem Oberbürgermeister und der Politik für das uns entgegengebrachte Vertrauen.

Ich versichere Ihnen, dass wir auch zukünftig mit Engagement und Verantwortungsbewusstsein für die Sicherheit der Bürger und Bürgerinnen unserer Stadt, ihrer Gäste und das positive Image Bremerhavens eintreten werden.

Als bürgerorientierte Polizei können wir aber nur erfolgreich sein, wenn Sie uns unterstützen. Nur mit Ihrer Hilfe, Ihren Hinweisen und Ihrer Mitarbeit, wird es uns gelingen, ganz im Sprachgebrauch unserer Gründer zu erreichen:

„Making Bremerhaven a Safer Place. To Live, Work and Visit. Since 1945.“

Ihr Harry Götze

